

Las lluvias remiten a partir de hoy después de dejar hasta 100 litros por metro cuadrado en Jávea

30.08.13 - 00:50 - R. A./R. B. | ALICANTE/VILLENA.

Las lluvias remitieron durante la jornada de ayer en la Comunitat Valenciana, aunque se mantuvieron focos de mayor intensidad en la provincia de Alicante, donde se registraron en las últimas 24 horas alrededor de 100 litros por metro cuadrado en Xàbia. Según fuentes de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), también en Oliva (Valencia) las precipitaciones descargaron grandes cantidades de agua, y se alcanzaron los 77 litros en esta misma franja de tiempo.

En el sur de la provincia de Valencia, las mediciones de Aemet rondaron entre los 26 litros y los 30 litros, mientras que en la capital valenciana esta cifra desciende hasta los 17 litros. El Centro de Emergencias de la Generalitat mantuvo ayer, y también lo hará mañana, la Preemergencia por lluvias intensas en toda la provincia de Alicante, y la amplió a la mitad sur de la provincia de Valencia.

El temporal que ha atravesado esta semana la Comunitat Valenciana ha dejado hasta 144 litros en Miramar, que ha sido la localidad que ha registrado la mayor cantidad de lluvia. En el caso de Ontinyent (Valencia) se recogieron el miércoles 99 litros por metro cuadrado. A consecuencia de la meteorología adversa permanece cortada a la circulación en Villena la carretera autonómica CV-809, en el kilómetro 5,5 en sentido hacia Caudete, según informa en su página web la DGT.

En cuanto a las temperaturas, las máximas experimentaron ayer un descenso moderado en el sur y en el interior de la Comunitat Valenciana y alcanzaron su caída más pronunciada en Jávea con 25 grados, cinco menos que el día anterior, según Aemet. Otros descensos pronunciados se dieron en Oliva (Valencia) y Xàtiva (Valencia), donde se registraron 25 grados y 23 grados respectivamente, tres por debajo de lo que marcaron los termómetros la jornada anterior.

Para hoy se esperan cielos nubosos o muy nubosos con posibilidad de chubascos débiles o moderados, ocasionalmente acompañados de tormenta en la mitad norte, mientras que en la mitad sur se predicen chubascos moderados localmente fuertes y acompañados de tormenta, según Aemet.

Estación del AVE

Por otra parte, las lluvias han complicado aún más los accesos a la flamante estación del AVE de Villena. El único acceso oficial habilitado por Adif para arribar a la terminal se ha construido en una zona inundable, algo que los usuarios han podido comprobar en estos últimos días.

Durante las horas de mayor intensidad de la tormenta algunos tramos del vial asfaltado se convirtieron en auténticas torrenteras de agua haciendo inviable el tránsito de vehículos. Afortunadamente, ningún coche se vio involucrado por las escorrentías que la lluvia formó a la largo del recorrido oficial para acceder a la estación de Alta Velocidad, que se encuentra situada en medio de campos de cultivo.

Los taxistas que ayer realizaron algún servicio en la terminal ferroviaria lamentaban que se disponga de una carretera de estas características, levantada en un zona inundable por lo que no ofrece garantías de seguridad para los viajeros, según expresan los transportistas afectados.

Por esta y otras razones ya expuestas, como es la distancia con la A-31, tanto taxistas como los conductores de los autobuses de línea, volvieron a reclamar ayer a la administración que habilite cuanto antes el vial alternativo que atraviesa la pedanía de Santa Eulalia.